
 

Venerdì 4 Dicembre 

Mentre Gesù si allontanava di là, due ciechi lo seguivano urlando: «Figlio di 

Davide, abbi pietà di noi». [28]Entrato in casa, i ciechi gli si accostarono, e 

Gesù disse loro: «Credete voi che io possa fare questo?». Gli risposero: «Sì, o 

Signore!». [29]Allora toccò loro gli occhi e disse: «Sia fatto a voi secondo la 

vostra fede». [30]E si aprirono loro gli occhi. Quindi Gesù li ammonì dicendo: 

«Badate che nessuno lo sappia!». [31]Ma essi, appena usciti, ne sparsero la 

fama in tutta quella regione. 

Gesù domanda a queste due persone non vedenti se Lui può guarirli:alla loro 

risposta positiva,compie il segno prodigioso e dona loro la vista. 

La fede è il miracolo più grande:nulla è impossibile a Dio.Chiediamo anche 

noi il dono della fede. 

Una fede che ci tenga sempre gli occhi aperti su noi stessi,sul mondo che ci 

circonda,sulla storia che viviamo.Occhi nuovi per vedere il bene e realizzarlo. 

Viviamo un cammino d’Avvento  che ci faccia scoprire la vita con gli occhi di 

Dio!  

  


